
会員企業の活動報告
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”行けるかな　渡れそうでも　待つ勇気 ”今月の交通標語

力丸流通ｻｰﾋﾞｽ㈱ 様

♪各委員会より ①2/2(木)・3 金 ・ 土

②2/13 月 ・ 火 ・ 水

の3回です。▶夜間は上向き

ビームで交差点内動静注視！

( ) 4( )

( ) 14( ) 15( )

③2/22(水)・23(木)・24(金)

　力丸流通サービス㈱
　　（福島計吉　社長）
　前橋市力丸町
・ﾌﾚｯｾｲﾎｰﾙﾃﾞｨﾝｸﾞｽのｸﾞﾙｰﾌﾟ
会社として群馬を中心に埼玉・
栃木エリアで商品の配送業
務・物流センターの運営業務
を行う。

◆埼玉県草加市に本社を
置き西は兵庫・岡山・福岡、
東は北海道まで営業所を
持つ。生協連合会の個配
を主に、一般運送・物流加
工・倉庫保管・宅配など広
く行う。本社個配本部の渡
辺課長にも同席戴きお話
を伺いました。

３年に一度の受診が必要です

事務局まで申込下さい

ナスバネット(運転適性診断)

写真は輸送部長の設楽さん

◆物流部部長の設楽さん

には春夏秋冬の交通安全

街頭指導ほか支部行事に

いつもご参加戴いています。

・3月に第30期を迎える力

丸流通ｻｰﾋﾞｽ㈱さん。

ｾﾝﾀｰ業務と46店舗への配

送業務を行いながら全体

の効率化を目指しています。

群馬では誰でも知っている”フレッセイ”
◆従来のﾌﾚｯｾｲ子会

社からﾎｰﾙﾃﾞｨﾝｸﾞｽの

一員として兄弟会社

になった力丸流通ｻｰ

ﾋﾞｽさん。現在社員が

200名強で「輸送・ｾﾝﾀｰ運営での効率化が最

大の課題」と話す設楽部長。「当社の売上はﾌ

ﾚｯｾｲにとってコストになる」そう考えると従来の

倍のｺｽﾄﾀﾞｳﾝを図らないと自社利益確保と同時

に荷主に対するコスト面での貢献ができない。

◆具体的には現在の業者納品、備品関係調達、

陳列、店舗作業等の削減を図りながら、同時に

ｾﾝﾀｰ業務でのDC(在庫型物流ｾﾝﾀｰ)/TC(通過

型物流ｾﾝﾀｰ）を見直ししなければいけない、ま

だまだこれからです、と設楽部長。・・・食品業

界大手はコクブなど問屋型からﾘｮｰｼｮｸを含む

三菱食品、日本ｱｸｾｽ、ﾌﾚｯｾｲを含むCGCｸﾞﾙｰ

ﾌﾟなど商社化方向に進んでおり、より優れた効

率化を実現できたところが生残るという状況。

社内でも業務改善提案を求めています

近江商人の “三方よし” の考え方が大事

◆「売り手よし、買い手よし、世間よし　という言

葉は業務効率化を図る中でも尊重しなければ」

と設楽部長。自分だけがいいというのではなく

企業の社会的責任(CSR)に繫がる言葉ですね。

他に自社で作成し担当毎に社員全員に持たせ

ている「乗務員安全手帳」「ｾﾝﾀｰ運営手帳」他

を見せて頂きましたがその「乗務員安全手帳」

の中に「働く君に送る25の言葉」という項目があ

りました。そこには「欲を持ちなさい。欲が磨か

れて志になる」「”それでもなお”という言葉が君

を磨き上げてくれる」など社員に対する熱いﾒｯ

ｾｰｼﾞも記載されており、印象に残りました。

各部門で社員に対し業務改善を求め、積極採
用。提出状況は評価項目にもなっています。

運送業は環境・安全に対して効率化を図るべき

◆仕事で使うバット・パレットも標準化されネス

ティングされてきました。運送業界も内部からの

改革により効率化を図り、体質強化を図らねば

生き残れない、そんな時代ですね

　株式会社流通サービス
　　（石田桂一　所長）
　前橋市荒子町
・生活協同組合「コープぐん
ま」の委託を受け、組合員先
に商品をルート配送。また新
規開拓等営業も行う。東前橋
ｾﾝﾀｰでは前橋・伊勢崎（八斗
島 ま で ） を エ リ ア と し て 週
7000軒の顧客を持つ。

流通ｻｰﾋﾞｽさんの特色は？・・ｲｹﾒﾝ揃いです！
◆会社の業務内容に続いて「特色・PR」を伺っ

た所、即答されました。社員の平均年齢は30代

半ば。この東前橋ｾﾝﾀｰでも26歳～42歳という

ことで元気溢れる集団です。体力が必要なこと

と、お客様に対して”爽やかさ”が必要。写真右

下のとおり渡辺課長も石田所長もイケメンです。

担当18名で7000軒/週の配送を行う

◆社全体では全国に86センター、個配車両保

有台数1,634台（2011年4月末現在）を有する。

その中で個配に特化したｼｽﾃﾑを組んでいます。

東前橋Cでは栃木県小山市にある生協の物流

ｾﾝﾀｰでﾋﾟｯｷﾝｸﾞされた個別商品と現地で用意し

た物とを曜日別ルートに沿い配送。（自社の物

流ｾﾝﾀｰでも

車輌も環

境に優しいLPG車をほぼ全車に導入。東日本

大震災時の燃料不足にも給油SSをさ迷うこと

は無かった。更に「顧客満足度」を高めるため

ISO9001の認証を取得。加えて5SプラスONEを

全社的に推進しています。（5Ｓとは整理・整頓・

清掃・清潔・躾 ﾌﾟﾗｽ”質”のことです）

ﾃﾞｼﾞﾀﾙﾋﾟｯｷﾝｸﾞｼｽﾃﾑ・ｶｰﾄﾋﾟｯｷﾝｸﾞｼ

ｽﾃﾑ・ﾊﾞｰｺｰﾄﾞ検品ｼｽﾃﾑ・ﾋﾟｰｽｿｰﾀｰ等の各種

物流設備機器を設置しています）また

/　力を入れていることは？
◆生協主催の勉強会・講習会に加え、安全推

進（現在495日無事故記録継続中、1/25現在）、

また配達先にはお年寄りも多いので全員が救

急救命の講習会を修了。新人教育では運転技

術向上のため実地でﾊﾞｯｸ確認など（全車輌に

ﾊﾞｯｸﾓﾆﾀｰは着いているが狭い宅配先もあるの

で）充分な訓練を行っている。入社1年未満と事

故者には3ヶ月毎に重点指導を行い記録する。

今後はどんな事をやっていきますか？

①与えられた仕事はパーフェクトに遂行する。

②増客を図り、よいパートナー作りをする。

③社名の知名度がまだ埼玉中心なので群馬県

　内に広める！これが東前橋Cの目標です！！

・年度内の主要行事は終わり
ました。総括及び次年度計画
に向けて委員会を開催する
際にはご参加の程お願い致
します。
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